



L'Ontario doit jouer un rôle de premier plan en matière d'innovation

L'IA, la robotique et les autres percées technologiques sont en voie de révolutionner le milieu de travail. Afin de s'assurer que l'Ontario dispose de la main-d'œuvre nécessaire pour favoriser la prospérité et promouvoir des communautés fortes, la formation collégiale doit être à l'avant-garde de cette transformation.

Les étudiants doivent avoir accès aux technologies de pointe et aux équipements les plus évolués qui soient, afin de s'assurer que leurs compétences s'alignent sur les avancées dans les milieux de travail.

Les étudiants doivent également profiter d'occasions accrues de participer à des projets de recherche appliquée avec les entreprises. De telles occasions stimulent la créativité et permettent aux étudiants de contribuer aux innovations qui augmentent l'efficacité des entreprises et créent des emplois.

Les collèges s'attendent à ce que le prochain gouvernement :

- Investisse dans les nouvelles technologies et les nouveaux équipements dans les collèges de l'Ontario.
- Collaborent avec les collèges afin d'améliorer les efforts d'apprentissage flexible.
- S'assure que les étudiants de chaque région puissent avoir accès à des services Internet de grande qualité.